



# GYMNASTIQUE RYTHMIQUE 1ERE COMPETITION

publié le 14/02/2017

Mercredi 1er février, un groupe d'élèves débutant la gymnastique rythmique dans le cadre de l'association sportive du collège, a fait sa première compétition à Saintes. Bravo à toutes pour votre 5ème place et votre investissement.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement** : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.